

平野小中地域学校協働活動



いこころの里通信



平野中学校 HP : <https://hirano-j.esnet.ed.jp/> ・ 平野小学校 HP : <https://hirano-e.esnet.ed.jp/>

いよいよ師走に入り、令和6年も終わります。なかなか秋が来ないと思ったら、あっという間に冬になり寒くなりましたが、風邪などひいていませんか。

12月の声を聞くと、なんだかそわそわするのは私だけでしょうか。楽しい年末年始がやって

来ますが、その前にいろいろやり残したことがあるような、ないような・・・(；ω；)

さて、11月・12月もふるさと学習がたくさんありました。特に11月はバタバタの日々でしたが、滞りなく終わることができ、皆さまに感謝しています。

11/7 煙友会炭焼き体験 (小6)



今年も炭焼き体験をさせていただくことができました。子ども達はやる気満々で、お手伝いしていました。ご褒美は、手打ちうどんと猪肉の焼肉、そしてばっぼ(お餅)。デザートのお餅もおいしかったです。いつもありがとうございます。



11/11 花いっぱい運動 (幼・小・中)

秋の花いっぱい運動は、ビオラの花です。幼稚園と小1・小3・小6と中学生で実施しました。

地域に花を届けて、皆さんの癒しになったらいいですね。



11/11 CS 学校運営協議会・熟議



学校運営協議会の前に、小学6年生と中学2年生を交えて、「熟議」を開催しました。6グループに分かれ、平野夏まつりとふれあい運動会についての反省や感想を話し合いました。昨年度に出た意見で、中学生がもっと地域行事に参加したい、協力したいという思いを受け、夏まつりも運動会も手伝ってもらい、地域として大変はありがたいことでした。そして、さらによりよくするための意見も活発に出され、有意義な熟議となりました。

11/12 (株)アライ工場見学 (小5)

11/14 仙味エキス工場見学 (小5)



小学5年生の環境学習で、地域の企業へ工場見学に行きました。12日は(株)アライへ、14日は仙味エキス(株)へ行きました。どちらも環境に配慮し、排水施設を完備していて、町の自然を守る努力をしていました。そして、どちらも全国シェアを誇る企業だということを知り、誇らしい気持ちになりました。仙味エキスは新工場を見学させていただきました。

11/25 平地上分館餅つき (小3)



ちょっと
お味見(^^)

うんま!



こうやって
丸めるんよ~



初めて体験する子が多く、最初はへっぴり腰でしたが、慣れてくると力強くつけるようになりました。

【編集後記】盛りだくさんの行事で、紙面が足りない!とうれしい悲鳴を上げています。来年もたくさんお知らせできるとおもいます。では、皆さま良い年をお迎えください。(福本)

